
 

 
 7月 30日に第４9回定期総会が北神区民センターで開催され、41名の代議員出席

で、総会は無事終了しました。役員体制は、山田会長・事務局長留任で、常任理事

・理事のメンバーが選出されました。新体制でスタートとなり、山田会長は『増え

ている会員が、入っていてよかったという民商づくりと、一致団結して、税務署の

攻撃と闘い、税務相談停止命令を跳ね返し、インボイスも延期させましょう。』と

あいさつ。2022年度決算・2023予算も承認され、機器の購入などの提案も議決さ

れました、発言は共済の山下理事長はじめ、婦人部の皆川さんらにより、総会の議

案書も豊かに肉付けされました。議長の田川さん石井さんも議事をスムーズに進め

ていただき、昼までには総会も終了し、粗品をお渡しし、解散となりました。 

           ㊦写真 総会の様子 
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無料法律相談は 

8月 18日(金曜日) 

午後 2時です。 
 

 

 

の 申 告

は、悩み

の 種 で

す。 

インボイス相談会  

8月 7日 8日 

午前 9時・10 時・

11 時 

 

 

 

退任の宮田勝也さん 




